

ANNEX A

No. 186. INTERNATIONAL CONVENTION FOR THE SUPPRESSION OF THE ILLICIT TRAFFIC IN DANGEROUS DRUGS, SIGNED AT GENEVA ON 26 JUNE 1936, AS AMENDED¹ BY THE PROTOCOL SIGNED AT LAKE SUCCESS, NEW YORK, ON 11 DECEMBER 1946²

RATIFICATION

Instrument deposited on:

5 June 1970

SPAIN

(To take effect on 3 September 1970.)

ANNEXE A

Nº 186. CONVENTION INTERNATIONALE POUR LA RÉPRESSION DU TRAFIC ILLICITE DES DROGUES NUISIBLES, SIGNÉE À GENÈVE LE 26 JUIN 1936, AMENDÉE¹ PAR LE PROTOCOLE SIGNÉ À LAKE SUCCESS (NEW YORK) LE 11 DÉCEMBRE 1946²

RATIFICATION

Instrument déposé le:

5 juin 1970

ESPAGNE

(Pour prendre effet le 3 septembre 1970).

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. CXCVIII, p. 300 and vol. CCV, p. 219. For subsequent actions published in the United Nations, *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 1 to 5 and 7, as well as annex A in volume 603.

² United Nations, *Treaty Series*, vol. 12, p. 179; for subsequent actions, see references in Cumulative Indexes Nos. 1 to 4.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. CXCVIII, p. 300, et vol. CCV, p. 219. Pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans les Index cumulatifs n^{os} 1 à 5 et 7, ainsi que l'annexe A du volume 603.

² Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 12, p. 179; pour les faits ultérieurs, voir les références données dans les Index cumulatifs n^{os} 1 à 4.